

**МИНИСТЕРСТВО ОБРАЗОВАНИЯ РЕСПУБЛИКИ БЕЛАРУСЬ
БЕЛОРУССКИЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ УНИВЕРСИТЕТ
ФАКУЛЬТЕТ МЕЖДУНАРОДНЫХ ОТНОШЕНИЙ
Кафедра международных отношений**

Аннотация к дипломной работе

ОТНОШЕНИЯ МЕЖДУ КНР И США В 1991-2012 гг.

Хуай Аньзце

Научный руководитель – кандидат исторических наук, профессор Снапковский В.Е.

Минск, 2023

АННОТАЦИЯ

1. Структура и объем дипломной работы

Дипломная работа состоит из задания на дипломную работу, оглавления, реферата дипломной работы, введения, четырех глав, заключения и списка использованной литературы. Общий объем работы составляет 68 страницы. Список использованной литературы занимает 8 страницы и включает 46 позиций.

2. Перечень ключевых слов

США, КНР, ВЗАИМОДЕЙСТВИЕ, КОНКУРЕНЦИЯ, ТОРГОВЛЯ, ФИНАНСЫ, ОБРАЗОВАНИЕ, ТЕХНОЛОГИИ, ВОЕННАЯ СФЕРА.

3. Содержание работы

Объект исследования – Китайско-американские отношения в 1991-2012 гг.

Предмет исследования – Динамика китайско-американских отношений в 1991-2012 гг.

Цель исследования – Раскрыть китайско-американские двусторонние отношения между 1991 и 2012 годами, а также факторы, которые определили эту динамику.

Методы исследования – исследования: общенаучные методы исследования – анализ, синтез, классификация, формализация, сравнение, а также специальные – конкретно-исторический, сравнительно-исторический, историко-генетический методы в изучении исторического материала.

Полученные результаты и их новизна. Определены факторы, оказавшие решающее влияние на изменения в двусторонних отношениях и внешней политике двух стран в сфере межгосударственных отношений во временные рамки работы, предложено и показано поэтапное развитие китайско-американских отношений за отчетный период; раскрыты отношения между СССР и США Характер и особенности каждого этапа; определяет степень фактической реализации целей и задач, которые стороны ставили перед собой в сфере межгосударственных отношений за рассматриваемый период.

Достоверность материалов и результатов дипломной работы.

Использованные материалы и результаты дипломной работы являются достоверными. Работа выполнена самостоятельно.

Рекомендации по использованию результатов работы. Автор подтверждает, что приведенный в дипломной работе аналитический материал объективно отражает состояние исследуемого процесса, все заимствованные из литературных и других источников, теоретические и методологические положения и концепции сопровождаются ссылками на их авторов.

ANNOTATION

1. Structure and scope of the diploma work

The thesis consists of a task for the thesis, a table of contents, an abstract of the thesis, an introduction, four chapters, a conclusion and a list of references. The total volume of work is 68 pages. The list of used literature occupies 8 pages and includes 46 positions.

2. Keywords

USA, China, INTERACTION, COMPETITION, TRADE, FINANCE, EDUCATION, TECHNOLOGY, MILITARY SPHERE.

3. The content of the work

Object of the research – Sino-American relations in 1991-2012.

Subject of the research – Dynamics of Sino-US relations in 1991-2012.

Purpose of the research – Expand the Sino-US bilateral relationship between 1991 and 2012, and the factors that determined this dynamic.

Methods of the research. General scientific methods of research - analysis, synthesis, classification, formalization, comparison, as well as special - concrete historical, comparative historical, historical and genetic methods in the study of historical material.

Results and novelty of the diploma thesis. The factors that had a decisive influence on changes in bilateral relations and the foreign policy of the two countries in the field of interstate relations during the time frame of the work were identified, and a phased development of Sino-American relations over the reporting period was proposed and shown; relations between the USSR and the USA are revealed. The nature and features of each stage; determines the degree of actual implementation of the goals and objectives that the parties set for themselves in the sphere of interstate relations for the period under review.

Authenticity of the materials and results of the diploma thesis. The materials used in the diploma thesis and its results are authentic. The research has been done independently.

Recommendations on the use of results of the diploma thesis. The author confirms that the analytical material given in the thesis objectively reflects the state of the process under study, all theoretical and methodological provisions and concepts borrowed from literary and other sources are accompanied by references to their authors.